

# PRUEBA DIAGNOSTICA

## EJERCICIOS:

**1.** Realizar un análisis del video y elaborar un ensayo sobre cómo ha percibido su vida con los principios y valores recibidos de su familia y colegio.

**R//** Siento que la he percibido muy bien por que gracias a Dios he tenido unos padres muy valiosos los cuales me han enseñado y me han inculcado desde muy pequeña los valores.

Muchas veces me siento muy agradecida con ellos ya que por ellos veo el mundo de la forma en que lo veo, ya que ellos me han enseñado a que ante todo va la humildad y el respeto, y por ello toda mi vida he tratado de ser humilde y de tratar a las personas con el respeto que se merecen.

Yo considero que si no hubiera sido por ellos y por mi familia no seria la persona que soy hoy en día, y aunque si no soy una buena ni la mejor persona siempre pero gracias al ejemplo que ellos me han dado trato de mejorar día a día y de corrigirme en todos mis errores.

En cuanto a el colegio siento que el me ha inculcado mucha responsabilidad y disciplina, ya que gracias a ellos me han hecho reflexionar y pensar en mi futuro en el que si en estos valores básicos no tendría una buena estabilidad y por ello agradezco que inculquen estos valores día a día por que me ayudaran en un futuro a ser muchisima mejor persona.

**2.** Después de ver el video, se debe hacer una reflexión y explicar o exponer casos de la vida real que hayan vivido o conocido de manera personal, familiar o escolar similares a los tratados en este.

**R//** Una vez íbamos mi mamá y yo para la cita de ortodoncia de mis brackets y bueno íbamos normal, íbamos un poco tarde así que caminábamos rapido y en eso vimos a un señor (mayor de edad) un señor de la tercera edad el cual llevaba una maleta

super grande y pesada en la cual llevaba una carpa roja, dos cobijas, y más cosas que no se lograban ver, iba con dos perritos ya también muy viejitos. Bueno lo vimos pero no le prestamos mucha atención por que íbamos rápido. Bueno ya llegue a mi cita me atendieron, etc, etc... De vuelta para nuestra casa volvimos a ver a el señor y nos dimos cuenta que el se quedaba viendo a las tiendas que vendian comida y galgerias, pero no pedia limosna ni decia nada, y pues con mi mamá nos quedamos viendo y pensamos que el tenia hambre. Entonces yo me acerque a el señor y le pregunte que si queria algo de comer y lo que el me respondió que si, entonces con mi mamá usamos una plata que llevabamos para comprarle comidita y bueno a lo que sali de comprarle comida se la di el y sus perritas me agradecieron mucho. Luego el me dijo que me iba a regalar un detalle en una hoja a lo que yo le dije que bueno, entonces el en esa hoja empezo a escribir los numeros del 1 a 10 en chino, japonés, griego, arabe, egipcio, etc... Y ahí fue donde me di cuenta que este señor estaba muchísimo más estudiado que muchas personas en el mundo las cuales no estudiaron ni se prepararon ni nada y viven mucho mejor que este señor. Y me da mucha rabia ver que hay personas como el con muchos estudios, muchas carreras, muchas buenas calificaciones y que esten solas en el mundo sin tener que comer, donde dormir, donde poder refugiarse del frío del calor, donde poder sentarse comodamente. Me duele ver a gente como el ahí tirados en la calle sin ni siquiera un vaso de agua. Esto a veces me pone tan mal que me preocupa la situación de este país, me duele ver una colombia tan mal. Por eso trato de ser mejor persona día a día para ayudar muchísimo más a estas personas.